



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	7620070
Prix	3 200 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Dans le mythique quartier de La Ponche, au coin d'une rue silencieuse, j'ai découvert pour vous cette véritable bonbonnière d'env. 100 m² avec vue mer panoramique sur la baie de Saint-Tropez. Tel un écrin sauvegardé du tumulte du port, ce petit bijou de rénovation est spécialement dédié aux amoureux de ce quartier où je peux humer l'histoire encore présente dans ces ruelles fréquentées jadis par Guy de Maupassant, Paul Signac ou Françoise Sagan. Ce n'est pas seulement une maison sur 5 niveaux, comprenant 3 chambres en suite, salon avec cheminée et terrasse surplombant la mer, mais une part ...

In the legendary quarter of La Ponche, in a quiet and peaceful lane, I have discovered for you this beautiful little house of about 100 sqm with a panoramic sea view over the bay of Saint-Tropez. Like a jewel box, preserved from the rush of the harbour, this renovated jewel is especially for the lovers of this charming district. In these alleys once visited by Guy de Maupassant, Paul Signac or Françoise Sagan, you can still feel the atmosphere of the past. It is not only a house on 5 levels, with 3 en-suite bedrooms, a living room with fireplace and a terrace overlooking the sea, but a part of ...

ELITHYS

8 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr